



Entrevista / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El gobierno ha arreciado la argumentación y las voces que estarán en la discusión porque no solo pienso que no tiene los elementos suficientes y la razón suficiente para sostener este fraude a la Constitución, no deja de ser relevante que se ponga toda la luz en la construcción de la **Cámara de Diputados**. La propia autoridad electoral y autoridades electorales refiriéndome al INE y al Tribunal Electoral, sobre el tema de la sobrerrepresentación una preocupación y reflexión especial que se tiene que estar dando del por qué la determinación vinculada a la sobrerrepresentación tiene las dificultades que tiene. Necesitamos tener un Congreso que exprese y represente lo que la gente votó el 2 de junio, necesitamos la mayor cercanía entre el voto de la gente y el número de curules que tendrá cada fuerza política en la **Cámara de Diputados**, con el propósito de que quien hoy es la mayoría, tenga que hacer una cosa que no quiera hacer”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVuhB_PtNINPn79UmbCZ90wBM13HPbJfgBIGfleOTrqvTQ?e=N617hK